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坂 会長

本日はスーパークールビズとい 

う事でご案内をさせて頂きまし 

た。私と町田会員、酒井副会長 

が着ているのが大門町の祭半纏 

でございまして、これを着てい 

るとお神輿も担げると。ひと昔前であれば、これを着てい

ると南銀のお店でタダで飲めたという状況もございました。

本日8/1は氷川神社の例大祭で年間行われる神事の中で一

番大きな神事でございます。天皇陛下の勅使さんがいらっ

しゃいまして、午前中10:00から境内で催事を行いました。

勅使さんがいらっしゃるお祭りが全国に 16 社しかないそ

うで、日にちが決まっているので、何曜日でも変えられな

いと。同じように12/10に行われる十日市も何曜日でもそ

の日に決まりということでございます。さて、30日の地区

管理運営部門セミナーでは、クラブ活性化委員長に熊木さ

んが出向されており、当日は素晴らしいご指導を受けまし

た。8/5 に地区補助金事業を実施致します。例会振替には

しませんでしたが、皆様にはクラブ全体の事業という認識

を持って頂いて、素晴らしい事業なんだという事を感じて

頂きたいと思います。また、2019-20 年度会長立候補の告

示を 8月 2日～8日 17:00まで受付します。是非、我こそ

はという方は立候補をお願い致します。 

入江幹事

・８、９、１０月例会プログラムが承認されました。 

・事務局夏期休暇8/11～17。この間の連絡は入江幹事まで。 

・「職業奉仕部門セミナーのご案内」10/27浦和ワシントン 

ホテルにて17:00より。希望者は事務局まで。 

・「第16回囲碁大会のご案内」10/14市谷9:30登録開始。 

 興味のある方は事務局まで。 

・上期会費納入7/31締切でしたが、まだ未納の方は至急 

お願い致します。 

佐野クラブ奉仕委員長 先日の管理運営部門セミナー 

のご報告を致します。印象に残っているのは、元気なクラ

ブ、楽しいクラブを目指しましょうという事です。 

須永親睦委員 
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星野ロータリーの友地区代表委員 「ロー 

タリーの友」8 ﾍﾟｰｼﾞ、三本の矢でロータリー 

の魅力をＰＲというコーナーの記事を紹介。 

31 ﾍﾟｰｼﾞ、ニュージェネレーションという新し 

いコーナーの投稿募集。68 ﾍﾟｰｼﾞ、クラブを訪ねての記事

などのお話を頂きました。 

坂会長 地区では女性会員を増やしたいという事です。 

私共のクラブは、目標60名です。今、元会員の方にお声が

けして、何人かまとめて大復活祭という事で準備を進めて

おります。急募は公認会計士、税理士の方をご紹介頂きた

いと思います。また、お知り合いに女性経営者の方がいら

っしゃいましたら是非ご紹介をお願い致します。 

勝野由行委員長 

会員総数  ：５３名  出席対象者：４７名 

出席者数  ：３０名  出 席 率：６３.83％ 

前々回修正出席率：８５.11％ 

（順不同）    石川会員 

○8月理事会ありがとうございました。・・坂 仁視会長 

○御畑さん卓話ありがとうございました。・坂 仁視会長 

○大宮夏祭りお楽しみ下さい。・・・・・・坂 仁視会長 

○夏場になると血圧が下がり薬が少なくなりました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁幹事 

○今月は会員増強月間です。皆さんで頑張りましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○花咲徳栄３年連続甲子園出場おめでとう。我が母校は 

神奈川大会ベスト８でした。・・・・・ 町田宏遠会員 

○夏まつり真っ盛りです。・・・・・・・ 久世晴雅会員 

○今日はあいにくの陽気ですが、楽しくやりましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 徳永誠三会員 

○林さん、泉さん、日曜はお世話になりました。そして、 

ご馳走様でした。・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○泉さん、一昨日は大変お世話になりました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 樋口領治会員 

○泉さん、先日は花火鑑賞お世話になりました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 岩渕孝男会員 

○花火大会には、多くの方が来て頂き楽しかったです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○御畑さん、十種競技の話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 熊木広光会員 

○キングオブアスリート御畑さん、陸上は単純で面白い 

 です。・・・・・・・・・・・・・・・・吉澤俊一会員 

 

 

 

 

 ［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

  2017年 8月 1日（火） 第 1521回  理事会報告、誕生・結婚祝い 

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 

○御畑さん、卓話ありがとうございました。すごい競技を 

されていたのですね。・・・・・・・・ 南 慎一郎会員 

○御畑さん、卓話有難うございます。 

・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員、星沢義隆会員 

○御畑さん、ありがとうございました。理事会おつかれ様 

でした。・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○御畑さん、卓話ありがとうございました。「１０種競技」 

ルールについて初めて知る事が出来ました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○御静聴ありがとうございました。・・・・ 御畑博司会員 

○夏風邪をひいて3週間になりますが、まだ完治しません。 

風邪の最長記録です。・・・・・・・・・・東山 大会員 

○今日はカレーで良かったです。「ふりかけ」も使いました 

が。・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○8月に入り、お盆がやってまいりますが、縁ある人の追 

善供養を感謝を込めてやってゆきたいと思います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○仮入歯の三重苦。１．浮き沈みの違和感で上手く喋れな 

い。２．食事が美味しく楽しめない。３．食事毎の掃除 

が大変である。・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○梅雨が明けたら、また梅雨ですね。・・・・柴田 功会員 

○８／１雨でスタートです。あついよりはいいですね！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・須永茂男会員 

○雨が降っても皆さんきちんといらっしゃるんですね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○徳永さんロータリー手帳プレゼントありがとう。卓話の 

方にありがとう。・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○なかなか出席できず、失礼しておりました。今後とも頑 

張ります。・・・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○遅くなりました。・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○理事会お疲れ様でした。・・・・・・・・・山田善信会員 

○スーパークールビズを来週と勘違いしていました。来週 

アロハで来ます。・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 
 

本日のスマイル合計：  

３８,０００円 

本年度スマイル累計： 

２４２,０００円 
 

本日の司会：熊木パスト会長 

＜本日の例会前フリータイム＞ 

卓話：「十種競技について」御畑博司会員 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜8/5(土)地区補助金事業「子ども食堂そば打ち体験」＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
スイカの差し入れ、ジャンケン大会もあり、大成功裡に終了しました。 

 

＜7/30(日)泉会員宅にて花火大会鑑賞と新築祝い＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 ：さいたま市大宮区宮町2-147 大宮KSAビル403       会  長 ： 坂 仁視    副会長 ： 酒井正次 

    TEL  048-648-6635       FAX  048-649-0901       幹  事 ： 入江信仁   会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


